

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan tentang “Pengaruh Profesionalitas Kerja Terhadap Produktivitas Kerja SDI BRI Syari’ah Cirebon“, penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa :

1. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Profesionalitas Kerja SDI BRI Syariah Cirebon dapat disimpulkan bahwa kurang dari setengahnya menyatakan sangat setuju (44,117%) dan lebih dari setengahnya menyatakan setuju (52,352%), sedangkan sebagian kecil menyatakan ragu-ragu (3,528). Adapun yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju tidak ada sama sekali (0%). Dan gambaran Produktivitas Kerja SDI BRI Syari’ah Cirebon juga menunjukkan hal yang positif dapat disimpulkan bahwa kurang dari setengahnya menyatakan setuju (44,315%) dan lebih dari setengahnya menyatakan sangat setuju (52,558%), sedangkan sebagian kecil menyatakan ragu-ragu (3,124%). Adapun yang menyatakan tidak setuju dan sangat tidak setuju tidak ada sama sekali (0%).
2. Dari analisis penulis dengan menggunakan analisis regresi sederhana bahwa Profesionalitas Kerja SDI BRI Syari’ah Cirebon berpengaruh signifikan terhadap Produktivitas Kerja SDI BRI Syari’ah Cirebon. Dengan kata lain H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. SARAN

Adapun setelah mengetahui adanya pengaruh yang signifikan Profesionalitas Kerja SDI BRI Cirebon. Saran-saran yang bias penulis berikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi pihak bank dalam hal ini Manajemen SDI BRI Syari'ah Cirebon hendaknya selalu memberikan fasilitas-fasilitas yang dapat menunjang SDI BRI Syari'ah dapat meningkatkan profesionalitas kerjanya seperti dengan motivasi, promosi, pendidikan dan pelatihan, pemberian insentif/hadiah dan lain-lainnya. Apabila profesionalitas kerja SDI meningkat maka produktivitasnya pun akan meningkat dan hal ini dapat memberikan keuntungan bagi bank sendiri.
2. Bagi para SDI BRI Syari'ah Cirebon hendaknya senantiasa selalu meningkatkan produktivitas kerjanya dengan cara meningkatkan profesionalitas kerjanya.

Demikian kesimpulan dan saran yang dapat penulis berikan, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan wawasan kepada kita semua tentang profesionalitas kerja dan produktivitas kerja. Amin.